

Photo：白金山山頂から見た朝日

令和4年の年頭を迎えるにあたり、謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

町民の皆さまにおかれましては、日ごろから町政の推進にあたり、多大なご支援、ご協力を賜り心から感謝いたします。

昨年は、新型コロナウイルスによる緊急事態宣言が繰り返される一年でした。町の諸行事は軒並み中止を余儀なくされ、町民の皆さまには行動の自粛をお願いし、大変ご迷惑をおかけしました。そのようなかでワクチン接種が始まり、8割を超える接種をいただき、全国的に感染者数の減少をみています。

国は新型コロナウイルス感染症対策の各種支援策を打ち出し、町でも感染拡大を抑える事業、経済対策としての事業、町民の生活を支援する事業、新しい生活様式に対応する事業などに取り組みしました。さらに国では、打撃を受けた経済を支えるため、これまでになく大型の補正予算を編成しています。町もこれにこたえ、事業に取り組んでいきます。



広川町長
渡邊元喜

広川町長 渡邊 元喜
副町長 飯田潤一郎
教育長 富山拓二郎

役場新庁舎建設については、駐車場の利用など、町民の皆さまにはご迷惑をおかけしております。今年9月には町のシンボル・防災拠点として新庁舎を供用開始する予定です。

図らずもこのコロナ禍において、地方での暮らしが見直される結果となっています。今後も町民の皆さまとともに、持続可能な行政運営に努めていきますので、町民の皆さまのご支援とご協力をお願い申し上げます。

新しい年が皆さまにとって、辛多からんことをお祈りし、新年のごあいさつとします。

年頭のごあいさつ

明けましておめでとうござ
います。町民の皆さまにおい
ては、日ごろから議会活動に
温かいご理解とご協力を賜
り、厚くお礼申し上げます。

新型コロナウイルスは、今
般の地域経済や生活様式に大
きな影響を与えています。そ
の中で私たちが考究すること
は「人とのつながり」ではな
いでしょうか。まちづくりは
人と人とが顔を合わせて話
し、理解し合い、助け合う関
係だと思えます。さらに地域
と行政の信頼関係を築くた
め、町とともに「人とのつな
がり」に努めていきます。

国ではデジタル化を前提
とした新たな社会基盤を築
く「デジタル庁」を発足させ
ました。本町では音声認識シ
ステムを利用した会議録の作
成、来年度完成予定の新庁舎
にはインターネットを活用し
た議会中継など、議会のデジ
タル化を計画しています。

高齢者・障がい者福祉の推
進、子育て支援の充実、産業
の振興、道路・交通網の整備
など、課題は尽きません。議
員として、地域の特性と魅力

を最大限引き出し、持続的な
発展が町民の皆さまに見える
よう、誰もが行政運営に参加
していると感じていただける
よう行動してまいります。

本年も、より一層のご指導
ご支援を賜りますよう、お願
い申し上げます。新しい年が
皆さまにとって幸多き年であ
りますようお願いし、新年の
ごあいさつとします。

広川町議会

議長 野村泰也

副議長 梅本 哲

議員 山下 茂

竹下英治

江藤美代子

丸山修二

池尻浩一

野田成幸

丸山幸弘

栗原福裕

水落龍彦

光益良洋

原野利男



広川町議会議長
野村泰也